

GRAND CONSEIL			
Expédié le:		Session GC:	26-27.09.2024
Président	X	Députés (100)	
Correspondance GC	X	Bureau	X
Secrétariat		Chefs de groupe	X
Commission:	Pétitions		
Objet:	point 125 adj		
Copie à:			

C4143

**Objet : Soutien à la campagne pour la sécurité des piétons et des cyclistes sur la Route de Lausanne (Jardin Botanique - Reposoir)**

Genève, le 24 septembre 2024

Monsieur le Président, Mesdames et Messieurs les députés,

Nous vous écrivons à la suite de l'accident tragique survenu le 22 juillet 2023 sur la Route de Lausanne, qui a coûté la vie à notre collègue estimée Cristina Collado Marti. Cet événement résonne encore douloureusement au sein de notre organisation et de la communauté internationale de Genève.

Nous avons suivi de près la présentation de la pétition lancée par le collectif « les amis de Cristina » à la Commission des Pétitions du Grand Conseil, appelant à des mesures accrues de sécurité routière le long de la Route de Lausanne, entre le Jardin Botanique et le Reposoir. Bien que cette initiative soit menée par des citoyens, notre institution a soutenu cette action qui a rassemblé plus de 6 000 signatures.

Nous croyons fermement que cette pétition et les changements qu'elle propose sont cruciaux pour éviter de futures tragédies. Étant donné le trafic important sur cet axe, les habitants de Genève restent exposés à des dangers imminents, et une action immédiate est nécessaire pour renforcer la sécurité des piétons et des cyclistes.

En tant que membres de la communauté internationale, nous nous estimons chanceux de vivre dans une ville renommée pour sa qualité de vie et ses normes de sécurité. C'est pourquoi nous avons confiance que, face à de tels événements tragiques, la ville et le canton agiront de manière appropriée et que cette pétition sera examinée par le Conseil d'État de Genève.

Nous vous remercions de l'attention que vous portez à cette pétition, née de la tristesse et de la frustration de ne pouvoir ramener notre chère collègue Cristina, mais guidée par l'espoir sincère de prévenir de futures tragédies pour les résidents de Genève et du canton.

Nous suivrons avec attention l'évolution des discussions et restons à votre disposition à travers le Conseil du Personnel pour tout échange supplémentaire.

Sincèrement,



Pamela Coke-Hamilton  
Directrice Exécutive  
Centre du Commerce International



Maria Sokolova  
Vice-présidente du Conseil du Personnel  
Centre du Commerce International

Grand Conseil de la République et canton de Genève  
Genève  
Suisse